

# Knüller forever!



## Üsar Garde isch dia Bescht!

„Üsar Garde isch dia Bescht“ das sagt MMK Obmann Eric Trauner über die Garde der Egger MMK.

Dass der Gardetanz und auch der Showtanz im Hochfasching einwandfrei und synchron getanzt werden, muss schon früh mit dem Training begonnen werden.

Unter der professionellen Leitung von Choreografin Yvonne wird im Löwensaal regelmäßig trainiert.



Nicht nur an der neuen Gardeuniform in ROT, WEISS und GOLD ist unsere Garde im ganzen Land zu erkennen, sondern die MMK Garde ist auch für den Spaß und die Freude beim Tanzen und Feiern bekannt.

Bei den offiziellen Faschingsveranstaltungen im Hochfasching ist die Garde genauso dabei wie bei allen anderen Festivitäten der MMK.

Die Garde marschiert bei den Faschingsumzügen tapfer voran, ebnen den Weg für das Prinzenpaar und die restlichen Muosmäknüller.

Unter der Leitung von Gardemajorin Margot Weidinger hat die Garde anlässlich der MMK Bälle 2014 super Tänze aufs Parkett gezaubert, sodass Urobmann Sepp Moosbrugger dazu sagt:

*„Die Garde ist erfrischend, aufmunternd, ma hat a Froid damit!“*



Da ist der Urobmann sehr gut zu verstehen, wurde er doch anlässlich eines spontanen Faschingsbesuches der Muosmäknüller am Bromigo Freitag von der Garde herzlich umringt.

Dass unsere Garde die Beste ist, steht fest, dass sie es auch bleibt, suchen wir neue Gardemädels aus Egg oder Großdorf, die Spaß daran haben in einer Gruppe zu tanzen, denen Fasching Spaß macht. Bedenke aber, dass als Mitglied der Egger MMK Garde die Anwesenheit bei offiziellen Anlässen (Bälle, Umzüge, Auftritte,...) verpflichtend ist, da ansonsten die Tanzformationen nicht ausgeführt werden können.

**Melde dich bei Gardemajorin Margot Weidinger unter  
0664 8996881**



Trainingsbeginn Anfang September  
Mindestalter 15 Jahre